

PRESSEMITTEILUNG

HAMBURG, 18.07.2016

Erfolgreiches Jahr am Johannes-Brahms-Gymnasium

Schulorchester wird größtes Orchester der Welt // Oberstufenprofil gewinnt Preis der Claussen- Simon -Stiftung // JBG ist erfolgreichste Volleyball-Schule in Hamburg // Begabungsförderung nimmt Fahrt auf

Das Johannes-Brahms-Gymnasium blickt auf ein überaus erfolgreiches und spannendes Schuljahr 2015/2016 zurück. Neben vielen Erfolgen in allen Jahrgängen bspw. in Wettbewerben wie dem Schreibwettbewerb „KLASSEnSÄTZE“ oder dem naturwissenschaftlichen Wettbewerb NATEX konnte das JBG in einigen Jahrgangsstufen im Volleyball und Beachvolleyball Hamburger Meister werden und so zeigen, dass es die Volleyball-Schule in Hamburg ist.

Ein Highlight des Schuljahres war die große Reise zum Projekt „Wir füllen das Stadion“ nach Frankfurt, das Herr Illemann initiiert hat. Dort hat das Schulorchester gemeinsam mit insgesamt 7.548 Musikern aus ganz Deutschland den Rekord für das größte Orchester der Welt aufgestellt und kann sich nun Weltrekordler nennen.

Die Begabungsförderung hat 21 SchülerInnen des JBG erfolgreich in dem Programm „Learning Kids“ der Stiftung Kinderjahre untergebracht. Die Kinder können jetzt bei verschiedenen Ausflügen spannende Einblicke in die Arbeits- und Wirtschaftswelt gewinnen.

Einen herausragend großen Erfolg konnte das neue Oberstufen-Profil „Kultur entdecken - Kultur vermitteln“ erreichen. Mit einem Preisgeld der Claussen-Simon-Stiftung in Höhe von 35.000€ können Frau Seils und Herr Krause das Profil nun mit modernster Technik ausstatten und die Kultur vor Ort im Rahmen von Exkursionen erlebbar machen.

Insgesamt 68 SchülerInnen verlassen das JBG in diesem Jahr mit dem Abitur, wir freuen uns im kommenden Schuljahr auf 4 neue Klassen im Jahrgang 5 mit insgesamt 112 Kindern. Der Schulhof wird weiter erneuert und umgestaltet und die Pausenhalle wird im Rahmen des Kantinenneubaus nun ca. ein Jahr lang erweitert, renoviert und modernisiert.

Das Johannes-Brahms-Gymnasium ist ein mittelgroßes Gymnasium mitten im grünen Stadtteil Bramfeld. Wir haben knapp 700 SchülerInnen und ca. 55 Kolleginnen und Kollegen. Nach der Neustrukturierung im Jahre 2007 hat es sich zu einem herausragenden Gymnasium mit den drei Profilen Sport, Naturwissenschaften und Musik entwickelt. Im Volleyball sind wir eine der erfolgreichsten Schule Hamburgs. Besonders der Fachbereich Musik ist durch die Kooperation mit The Young ClassX, der Staatlichen Jugendmusikschule und der Nähe zum Mendelssohn Jugendsinfonieorchester in Hamburg so einmalig.

Kontakt

Johannes-Brahms-Gymnasium
Höhnkoppelort 24
22179 Hamburg
Tel. 040-42886290
www.jbg-hamburg.de

Schulleitung

Christoph Preidt

Rückfragen

Jens Illemann
Tel. 040-42886290
illemann@jbg-hamburg.de